

Partidos amistosos

En Martorellas

MARTORELLAS 2
VILAMAJOR 3

Tuvo lugar el pasado domingo, en el terreno del equipo del Martorellas un partido amistoso concertado a beneficio y en sentido homenaje al jugador, defensor de nuestros colores, Celio Cuéllar, a quien en desgraciado accidente y en el partido jugado en el campo local en la primera vuelta entre ambos clubs, se fracturó la pierna derecha.

En el palco de honor se hallaba el homenajeado ya en franca convalecencia, acompañado de las autoridades locales y directivos del club. Al saltar el equipo visitante al terreno de juego, fué aplaudido por el público. A continuación los capitanes de ambos equipos, acompañados por el árbitro del encuentro se dirigieron al palco presidencial y ofrendaron al citado jugador, en prueba de desagravio y amistad, un banderín bordado con los colores del Vilamajor. Una simpática señorita de Vilamajor, le ofreció un magnífico ramo de flores naturales. El acto, que resultó altamente edificante y simpático, fué muy aplaudido.

A continuación empezó el partido que no desmereció del carácter altruista por el cual fué concertado.

Ello dió motivo de proporcionar-nos una tarde de juego de calidad y de amistad, sostenido a lo largo de los consabidos noventa minutos del partido.

La primera parte fué de dominio local, viéndose el guardameta del Vilamajor constantemente acosado por la delantera, que juega muy bien compenetrada e inteligente, aunque con suerte adversa, ya que se suceden varias ocasiones en que potentes disparos de la misma son devueltos por los postes de la portería o pasan rozando los mismos. Únicamente a los veinte minutos logra Sellarés, en magnífica jugada, el primer tanto de la tarde. A los treinta minutos, en una jugada de indecisión de la defensa local logran los visitantes el empate. Fontdevila se luce en varias paradas como nos tiene acostumbrados.

En la segunda el juego se nivela, viéndose la defensa local obligada a actuar constantemente ante los avances de la delantera contraria, que a medida que transcurre el tiempo logra una mayor y más peligrosa efectividad. Al lanzar un golpe de castigo contra la puerta local, recoge el balón Garrell que incrusta el mismo a las mallas; 2 a 1 a favor del Vilamajor. Acto seguido, no obstante, la presión local se hace harto patente y notoria, mareando nuevamente Sellarés para los locales, el tanto del empate. Empate que subsiste hasta 5 minutos antes de terminar el partido, en que nuevamente marca el Vilamajor, muy cerrado y rápido el tanto de la victoria, que el meta Martínez que actuaba en esta segunda parte, no pudo evitar, a pesar de su actuación meritoria.

Tanto los equipos como el público de ambos se portaron con gran corrección y siempre consecuentes con el carácter benéfico del encuentro. El árbitro no tuvo complicaciones que resolver.

Al finalizar el acto, le fué entregado al Vilamajor el trofeo en litigio en medio de la más franca camaradería y cordialidad.

El Colegio de Arbitro hizo donación al homenajeado de los haberes correspondientes a la actuación del colegiado de turno.

El equipo local lo formaron: Fontdevila (Martínez), Defaus I, Tarradas, Mañosa, Fullá, Minguell, Sellarés, Molgosa, Jaime, Defaus II.

SEGUROS NOVELLAS

En Montcada

SAN JUAN (R.) 7
U. D. BARO 0

El encuentro fué presenciado por numeroso público que casi llenaba el campo, ya que el partido había despertado gran interés debido a las victorias que el Baró venía cosechando durante la temporada y en verdad que no defraudó, aunque encajaron esa fuerte derrota. Su juego fué de gran clase, pero su delantera quizás muy cubierta por los medios y defensas sanjuanistas en pocas ocasiones y solos ante el marco se decidían a tirar a gol y las pocas veces que lo hicieron, el meta Boger supo resolver con acierto, logrando que su portería no fuera perforada.

Los pequeños del San Juan jugaron un soberbio encuentro, el mejor de cuantos les hemos visto, creando jugadas de gran relieve que llegaron a entusiasmar al público, que les aplaudió y alentó en todo

momento. El portero Boger no tuvo mucho trabajo pero se mostró seguro en las ocasiones que intervino, la defensa muy segura, destacando el central Aldea que anuló por completo al delantero centro contrario. De los medios, el derecho Cepero, muy batallador, mejor en el corte que en la entrega, su compañero Hernández no gustó tanto, la delantera todos rayaron a gran altura en especial su ala derecha Sánchez-Torquemada que fueron los mejores sobre el terreno, desmarcándose con gran maestría y llevando siempre el peligro a la meta contraria, su delantero centro Juanito, un verdadero conductor de línea y el ala zurda Angel-Lázaro les faltó rapidez en el desmarque, pero estuvieron muy efectivos, los goles fueron marcados por Hernández (1) Sánchez (2), Torquemada (3) y Lázaro (1).

Los equipos a las órdenes del árbitro señor Ortega se alinearon así:

U. D. Baró. — Subirá, Baller, Rodríguez, Prida, Vilanil, Martínez, Castells, Anduses, Mauri, Oliveras y García.

San Juan. — Boger, Munuera II, Aldea, Munuera I, Cepero, Hernández, Sánchez Torquemada, Juanito, Angel y Lázaro.

SAN JUAN 7
SARDAÑOLA 0

El encuentro dió comienzo a las 4'30, a las órdenes del árbitro señor Castillo que alineó por el San Juan a: Fernando, Maturana, García, Sisco, Rosalench, Santamaría, Balter, Castrillo, Martínez, Vendrell y Vélez. El partido no tuvo gran lucidez debido a la superioridad que sobre el terreno tenía el San Juan sobre su contrincante. En este encuentro reapareció el jugador del San Juan, Castrillo, después de la lesión sufrida en el partido contra el San Feliu, notándose cojear ligeramente, pero no obstante hizo algunas buenas jugadas. Por el San Juan se destacó el defensa García que se bastó para aguantar la delantera contraria, los demás, como no tuvieron contrarios se limitaron a pasar el tiempo. Por el Sardañola nos gustó el medio derecha Rubio que batalló mucho y el portero a pesar de encajar ese fuerte tanteo.

Corresponsal.

Facilito dinero

sobre toda clase de géneros, objetos
y máquinas

Avda. Generalísimo, 155 de 9 a 1
GRANOLLERS

Pasaje Domingo, 9, 2.º de 5 a 7
BARCELONA

MOTOS GUSZY

CASA MAS FERRER

Cedo en alquiler Almacén - Garage céntrico

bajos y altillo con fuerza motriz capacidad 3 60x5.60 mts.

MAYOL - Clavé, 63 - Tel. 81